

# Esfuerzo de las Empresas Elogia Presidente Romero

Elogiosos comentarios por el esfuerzo conjunto que representa Agro-Expo 78, en la que han tomado parte la Libre Empresa y el sector gubernamental, hizo el Presidente Romero ayer tarde, al inaugurar la exposición pecuaria más importante del año.

La inauguración se efectuó a las cuatro de la tarde en el Teatro al Aire Libre de la Feria Internacional de El Salvador, con la presencia de funcionarios del gobierno, ganaderos y personas especialmente invitadas.

Al declarar inaugurada Agro-Expo 78, el Presidente Romero pronunció las palabras siguientes:

"Con especial agrado asisto a la inauguración de este evento, por

cuanto representa un esfuerzo conjunto de la empresa privada y del sector gubernamental, que tiende a mostrar la situación actual de nuestra ganadería y los logros alcanzados en los últimos tiempos, gracias a la capacidad, vocación y trabajo perseverante de ganaderos, agricultores, industriales, trabajadores y técnicos salvadoreños que intervienen en esta importante actividad de la economía nacional.

"Dentro de nuestro Plan de Gobierno Bienestar para Todos, estamos dando todo el apoyo técnico y financiero a fin de expandir y crear nuevas fuentes de explotación pecuaria. Estamos comprometidos de la elevada

significación que tiene el renglón ganadero en el desarrollo socio-económico de El Salvador, como factor básico de la dieta alimenticia de los salvadoreños, como sustitutivo de importaciones de productos alimenticios y como fuente de divisas.

"Promover un programa de desarrollo pecuario tendiente a impulsar la producción, comercialización e industrialización de este importante sector económico, es una de las metas principales de nuestro Plan de Gobierno. Esto es parte de nuestros propósitos de sentar sólidos fundamentos para mode izar y humanizar el progreso social de todos los salvadoreños, especialmente los de pequeños y medianos ingresos, mediante la aplicación efectiva de

—Favor pase a la Pág. 25.

## Jóvenes Deben Aprender Oficios en los Talleres

Una de las maneras de lograr una verdadera formación profesional de jóvenes y adultos es complementando la teoría que se imparte en un centro educativo especial, con prácticas en los talleres tradicionales (sastrieras, hojalaterías, etc.) y en las empresas modernas, agresivas en producción, para que los aprendices tengan un concepto completo de la realidad nacional, declara el ingeniero Alfredo Montesino,

experto de la OIT, que ha llegado al país para asesorar al Comité Técnico y Consejo Nacional de Formación Profesional.

Explica que en los talleres tradicionales, los interesados encuentran ambiente propicio, demuestran sus habilidades y conocen de la responsabilidad que deben tener en el mantenimiento de equipo, material, etc.; en

Favor pase a la Pág. 17.

## Controlan Brote de Gripe en la Embajada de Panamá

Voceros de la Embajada de Panamá dijeron ayer que ha sido controlado el supuesto brote de gripe que se había descubierto entre las personas que han ocupado esa representación diplomática y que dicen pertenecer a la Federación de Campesinos Católicos Salvadoreños, FECCAS.

En la Cruz Roja Salvadoreña se informó el domingo por la tarde que habían recibido una llamada de la Embajada, en la que se les rogaba su presencia ante una virtual epidemia en diez personas

Ayer se hicieron las consultas en esa representación y se informó que únicamente ha quedado un niño resfriado.

Los empleados de la Embajada de Panamá hacen turnos para permanecer en ese local, en la urbanización Santa Fe, al costado Poniente del IVU. Algunos empleados dijeron que están un poco agotados. Ayer, ante la escasez de agua en la zona, el agua era trasladada en garrafones para las

Favor pase a la Pág. 17.

## Capturan Pandilla de Ladrones en el Mercado Central

Una pandilla de ladrones formada por 12 sujetos y dos mujeres fue capturada por la Policía Municipal de San Salvador en el Mercado Central, donde los maleantes venían cometiendo asaltos y robos desde hacía varias semanas, según los informes.

La captura de los maleantes se efectuó después de varias denuncias de personas que habían sido despojadas de sus haberes dentro del mismo mercado, bajo la amenaza de una arma o simplemente —añaden los informantes— por la pérdida de una cartera de bolsillo.

En las investigaciones de la Policía Municipal, aparecen como dirigentes del grupo de maleantes, Ana Ester Ramos y María del Carmen Ramos, quienes tienen entradas anteriores en la Policía Nacional, según dijeron en la Municipal.

Los catorce detenidos pasarán hoy a la orden de uno de los Juzgados de Paz de San Salvador, con la prueba recogida por los captores, de acuerdo con los datos.



**NUEVO DIRECTOR.** El profesor Rubén Regalado Sermeño fue nombrado Director de Educación Media. El nuevo funcionario rindió la protesta de Ley ante el Dr. Carlos Antonio Herrera Rebollo, Ministro de Educación. El profesor Oscar René Moreno, que ocupaba el cargo en Educación Media, pasó como Director de Educación Superior. (Foto de Adalberto L. Pérez).

## Comité de Agro-Expo Agradece Apoyo para Realizar Evento

Agradecimiento público por el apoyo que recibió el Comité Organizador de Agro-Expo 78 de parte del gobierno y de los ganaderos del país, expresó ayer el Ing. Mauricio Salazar López, durante el acto de inauguración de ese evento que a partir de hoy estará abierto al público en las instalaciones de la Feria Internacional de El Salvador.

El ingeniero Salazar mencionó uno a uno a los miembros del Comité, quienes no escatimaron esfuerzos para llevar adelante la tarea a ellos encomendada.

"A pesar de los tropiezos, dijo, los logros obtenidos en la ganadería en los últimos años han sido muy significativos. Lo demuestran las estadísticas".

En una parte de su discurso, el Ing. Salazar se refirió a los créditos así: "Los créditos otorgados por medio del Fondo de Desarrollo Económico, deberán ser revisados tanto el de interés como el plazo concedido para la comercialización adecuada, como en la asistencia técnica requerida para

—Favor pase a la Pág. 27.

## Establecerán una Sección de Bomberos en Centro Capitalino

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador considera de vital importancia el proyecto de establecer la Sexta Sección del Cuerpo de Bomberos en el centro de la ciudad de San Salvador, "como un medio de asegurar la oportuna acción salvadora de bienes, muebles y negocios del área central metropolitana, contra el grave riesgo de los incendios", según dice el Presidente de la misma, don Nicolás Nasser, en circular a los socios.

La Junta Directiva de la Cámara ha tenido varias reuniones con los miembros del Patronato del Cuerpo de Bomberos, llegándose a

un acuerdo para excitar a los sectores empresariales, a sumarse a una causa que consideran noble, urgente y de servicios duraderos para bien de la comunidad.

Para el caso, la Cámara se ha dirigido a sus socios para que hagan efectiva su contribución destinada a reunir un fondo suficiente para la adquisición de equipos con que deberá operar el cuerpo mencionado.

Agrega la Cámara que los aportes se pueden enviar directamente al Presidente del Patronato del Cuerpo de Bom-

—Favor pase a la Pág. 27.

## Misión Comercial Coreana Visita a Presidente Romero

La delegación comercial coreana que se encuentra en nuestro país, en misión de acercamiento y buena voluntad, visitó ayer por la mañana el Presidente Romero, para presentarle un cordial saludo y explicar los motivos de su estancia aquí.

Con el Presidente Romero estuvieron el Vicepresidente Dr. Astacio, el Secretario de Información, coronel Rafael Flores Lima, y el Jefe de Relaciones Públicas, Alfonso Salazar. La delegación coreana está presidida por el señor Tai Joo Moon y sus otros integrantes son los señores Tae Hong Kim y Shim Yon Taek. Llegaron a Casa Presidencial acompañados por el Consejero de la Embajada Coreana en Guatemala, señor S.J. Yoon y por el

Consul Honorario de Corea en El Salvador, don Archie Baldocchi.

Dijo el señor Moon que se consideran sinceramente satisfechos de su estancia en El Salvador, con el cual cada día hay más vigorosas relaciones de parte de Corea, un país que ha logrado superar un cúmulo de problemas para lograr su desarrollo actual. La llegada de esta delegación, expresó, es para estrechar aún más el intercambio y durante esta semana habrá en el Hotel Camino Real una Exhibición de Muestras Comerciales. La delegación además está estableciendo contactos con funcionarios y representantes de la industria, comercio y banca salvadoreña. Señaló el señor Moon

—Favor pase a la Pág. 31.



**REESTRUCTURACION EN PROCURADURIA.** El Dr. Guillermo Rodolfo Walsh, Procurador, declaró que habrá una reestructuración funcional en todos los departamentos de servicio de la Procuraduría, para facilitar al público el trámite de diligencias en el campo laboral, civil, social y familiar. De izquierda a derecha: Dr. Walsh, Dr. Oscar Armando Pereira, Santana, Procurador Adjunto; Dr. Julio César Cabrero, Lic. Juan Manuel Amaya, y Dra. Emma Castro de Pinzón. (Foto de Adalberto L. Pérez).